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СЕЗОН-2015/16 
 

ФИНАЛ 
4. «Нефтяник» 

10. «Ижсталь» 
4:1 

(4:1, 4:2, 2:3, 3:2, 4:1) 
 

1/2 ФИНАЛА 
1. ТХК 

10. «Ижсталь» 
2:4 

(1:2 ОТ, 5:1, 2:5, 2:3 ОТ, 2:1 ОТ, 0:2) 
4. «Нефтяник» 
8. «Сарыарка» 

4:0 
(3:2, 2:0, 2:1 ОТ2, 3:2 ОТ) 

 

1/4 ФИНАЛА 
1. ТХК 

12. «Динамо» 
4:1 

(3:1, 3:2 ОТ4, 1:3, 1:0, 2:1) 
3. «Торос» 
8. «Сарыарка» 

2:4 
(1:2, 4:1, 1:3, 2:1, 1:2, 2:3 ОТ) 

2. ХК «Рязань» 
10. «Ижсталь» 

1:4 
(1:2, 0:3, 0:3, 2:1, 1:3) 

4. «Нефтяник» 
6. «Ермак» 

4:1 
(3:1, 1:3, 2:0, 4:3 ОТ, 4:1) 

 

1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
4:3 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 5:4, 2:4, 3:2) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
4:3 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 2:1, 2:3, 4:2) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:4 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 2:3, 2:3 ОТ2, 1:3) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:4 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 2:4) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
4:2 

(2:3 ОТ2, 4:1, 4:3, 3:4, 2:1 ОТ3, 3:2 ОТ2 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
4:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 5:2) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

4:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 4:1, 2:1 ОТ) 



 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – 18 (11+7) очков. 
 
Снайперы:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – 11 голов. 
 
Ассистенты:  
Максим Беляев («Сарыарка») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Александр Сумин («Нефтяник») – 8 (4+4) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Александр Сумин («Нефтяник») – 4 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 95,9 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 1,28. 
 
Вратари («сухие» игры):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 3 матча. 
 
Плюс-минус:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – «плюс 14». 
 
Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 4 гола. 
 
Штрафное время:  
Кирилл Свиязов («Ижсталь») – 70 минут. 
 
НОВОСТИ 
ТХК ПОДПИСАЛ КОНТРАКТЫ С ОДИННАДЦАТЬЮ ИГРОКАМИ 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
За майские праздники ТХК продлил контракты с шестью игроками «бронзового» 
состава и тремя хоккеистами молодежной команды «Тверичи», а также вернул к 
родным пенатам еще одного воспитанника тверской школы хоккея и заполучил 
молодого защитника из Нижнего Тагила. 
 
Первыми из «бронзового» состава команды контракты продлили - вратарь Сергей 
Хорошун, по итогам регулярного чемпионата 2015/16 вошедший в десятку лучших 
голкиперов ВХЛ по всем показателям; защитник Михаил Орлов, набравший 10 
(2+8) очков в гладком чемпионате и отметившийся тремя результативными 
передачами в плей-офф при показателе полезности «плюс 3»; и защитник 
Максим Кудряшов, не принимавший участия в играх на вылет из-за травмы.  
 



Также в команде остаются игроки, подписавшие в начале прошлого сезона 
двухгодичные контракты. Это нападающий Никита Бондарев, заработавший 23 
(8+15) очка в регулярном чемпионате и 5 (2+3) баллов в плей-офф; нападающий 
Андрей Иванов, набравший 6 (3+3) очков в первом этапе соревнований и 8 (3+5) 
очков в плей-офф; а также Александр Перов, ставший лучшим защитником 
команды в плей-офф с 6 (1+5) баллами за результативность и показателем 
полезности «плюс 3». 
 
Из молодежной команды «Тверичи» в ТХК перешли Роман Савельев, Валерий 
Трусов и Олег Хромов. Все они уже выступали за ТХК в регулярном чемпионате 
ВХЛ-2015/16. Савельев провел 7 игр за основную команду, набрав 2 (1+1) очка; 
Трусов показал такой же результат, но всего за три игры; Хромов принимал 
участие только в одном матче ТХК и не успел отметиться результативными 
действиями. 
 
Важным событием в дни майских праздников стало подписание контракта с 
воспитанником тверской школы хоккея Артуром Скородумовым. Нападающий 
выступал в тверской команде с 2006 по 2009 год, но затем перебрался в 
Казахстан («Арлан»). За сезон 2010/11 хоккеист сменил четыре команды: 
ангарский «Ермак», пензенский «Дизель», новочебоксарский «Сокол» и закончил 
игровой год в волжской «Ариаде». Затем последовала еще череда клубов - ХК 
«Челны» (Набережные Челны), ЦСК ВВС (Самара) и «Прогресс» (Глазов). 
Стабильность пришла в сезоне 2012/13, когда Артур подписал контракт со 
смоленским «Славутичем», где провел в итоге три года и дошел до полуфинала 
РХЛ. Сезон 2015/16 нападающий провел в Высшей хоккейной лиге, выступая за 
пермский «Молот-Прикамье» - «старшего» партнера «Славутича». За 48 игр 
нападающий набрал 10 (4+6) очков. 
 
Кроме того, новичком ТХК стал 21-летний защитник из «Спутника» Дмитрий 
Поляков. Он подписал соглашение на два года. В прошлом сезоне Дмитрий 
провел в ВХЛ 17 матчей с учетом плей-офф, и отметился 1 (0+1) очком и 
показателем полезности «минус 5». 
 
АНТОН ВИЛКОВ ОСТАЕТСЯ В ХК «САРОВ» 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
Саровский клуб сохранил права на форварда Антона Вилкова. 
 
В регулярном чемпионате ВХЛ 2015/16 игрок провел в составе команды 32 
встречи, в которых забросил 3 шайбы и отдал 3 голевые передачи. Показатель 
полезности хоккеиста составил «минус 4». 
 
«ТОРОС» СОХРАНИЛ ДМИТРИЯ ЧЕРНЫХ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Новый контракт с нефтекамским клубом подписал 31-летний форвард Дмитрий 
Черных. Будущий сезон станет для него третьим в «Торосе». В прошедшем же он 
провел в сумме 51 матч и набрал 23 (12+11) очка, при показателе полезности 
«плюс 13». 
 



Кроме того, 21-летний защитник Станислав Гареев, находившийся в статусе 
ограниченно свободного агента, принял квалификационное предложение 
«Салавата Юлаева» и заключил с ним двусторонний контракт на два года. 
Напомним, что до этого он провел три сезона в «Торосе», и в прошедшем набрал 
19 (7+12) очков в 55 матчах, при показателе полезности «плюс 13». 
 
Оба игрока стали обладателями «Братины» в 2015 году. 
 
НАЗАРОВ И ЕВДОКИМОВ ПОДПИСАЛИ НОВЫЕ КОНТРАКТЫ С 
«ТРАКТОРОМ», ХЛЫСТОВ ОБМЕНЯН В «ЮГРУ» 
 
Источник: пресс-служба КХЛ. 
 
«Трактор» сохранил двух вратарей, которые в прошлом сезоне защищали цвета 
его фарм-команды – «Челмета». 
 
На новых условиях соглашения переподписали 20-летний Егор Назаров и 25-
летний Глеб Евдокимов. При этом у обоих по-прежнему двусторонние контракты. 
 
Также договор продлил и 22-летний защитник Никита Хлыстов (в сезоне 2015/16 
за «Челмет» - 24 игры, 8 (2+6) очков, «плюс 7», 4 минуты штрафа), но сразу 
вслед за этим он отправился в «Югру» в обмен на денежную компенсацию. 
 
ИЛЬЯ СУСЛОПАРОВ ПЕРЕБРАЛСЯ В «ЮЖНЫЙ УРАЛ» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
29-летний защитник Илья Суслопаров заключил соглашение с «Южным 
Уралом». 
 
До этого игрок шесть сезонов выступал за «Торос», с которым три раза 
становился обладателем «Братины». В прошедшем сезоне на его счету 59 матчей 
и 16 (5+11) очков, при показателе полезности «плюс 10» и 20 минутах штрафа. 
 
Напомним, что в данный момент орским коллективом руководит Руслан 
Сулейманов, который приводил два раза «Торос» к чемпионству. 
 
«КУЗНЯ» ВЗЯЛА НА ПРОСМОТР ТРЕХ ИГРОКОВ ВХЛ 
 
Источник: пресс-служба КХЛ. 
 
Новокузнецкий «Металлург» заключил просмотровые контракты с тремя 
хоккеистами, которые в прошедшем сезоне выступали в ВХЛ. 
 
Это - защитники Богдан Гайдаш («Южный Урал») и Евгений Рыбницкий 
(«Буран»), а также нападающий Евгений Соловьев («Южный Урал»). 
 
«АМУР» ЗАБРАЛ ИЗ «СКА-НЕВЫ» МОЛОДЦОВА 
 
Источник: пресс-служба КХЛ. 
 
Хабаровский «Амур» подписал двусторонний контракт на один год с 27-летним 
защитником Дмитрием Молодцовым. 



 
Прошедший сезон, как и предыдущие четыре, он провел в системе СКА, выступая 
его за команду ВХЛ (до того были ХК ВМФ, «ВМФ-Карелия» и «СКА-Карелия»). И 
в чемпионате-2015/16 на счету Молодцова за «СКА-Неву» 49 матчей, 11 (0+11) 
очков, «плюс 7» и 34 минуты штрафа. 
 
НОВИЧКОМ «ДИЗЕЛЯ» СТАЛ ВРАТАРЬ «МОРДОВИИ» МОТОШИН 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Пензенский «Дизель» заключил контракт с 24-летним вратарем Денисом 
Мотошиным. 
 
До этого воспитанник магнитогорского хоккея играл исключительно в РХЛ/ВХЛ-Б, 
где защищал цвета «Юрматов» из Салавата, «Челнов» из Набережных Челнов и 
«Мордовии». В саранской команде он провел пять сезонов, и стал с ней 
чемпионов в 2013 году. 
 
В прошедшем сезоне Мотошин провел за «Мордовию» 27 матчей, и остановился с 
ней в полуфинале ВХЛ-Б. 
 
ЗОТОВ, ВОРОБЬЕВ И ШЕСТАКОВ ПОПРОБУЮТ СИЛЫ В «СИБИРИ» 
 
Источник: пресс-служба КХЛ. 
 
Новосибирская «Сибирь» заключила просмотровые контракты с тремя игроками, 
которые прошедший сезон провели в ВХЛ. 
 
Речь о защитнике Виталии Зотове («Буран») и форвардах Дмитрии Воробьеве 
(«Ариада») и Сергее Шестакове («Сокол»). 
 
ЗАЩИТНИК «ХИМИКА» ГРИШИН ПРОЙДЕТ ПРОСМОТР В НИЖЕГОРОДСКОМ 
«ТОРПЕДО» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Нижегородское «Торпедо» пригласило на пробный контракт защитника Алексея 
Гришина, чье соглашение со «Спартаком» истекло 30 апреля. 
 
27-летний защитник в минувшем сезоне не провел в КХЛ ни одного матча. Зато в 
ВХЛ на его счету 11 игр в составе «Химика» и 2 (0+2) очка в них. 
 
В КХЛ Гришин защищал цвета «Спартака», «Витязя», «Нефтехимика», СКА, 
«Салавата Юлаева» и «Кузни», в общей сложности провел 130 матчей и 
отметился 14 (2+12) баллами. 
 
«СЕВЕРСТАЛЬ» ПРОДЛИЛА КОНТРАКТ С СЕРЕБРЯНЫМ ПРИЗЕРОМ ВХЛ 
 
Источник: пресс-служба «Северстали». 
 
Защитник «Северстали» Илья Хохлов принял квалификационное предложение 
череповецкого клуба и заключил новое двустороннее соглашение на два года. 
 



В минувшем сезоне 21-летний защитник набрал 8 (4+4) очков в 30 матчах КХЛ за 
«Северсталь» при показателе полезности «минус 6». Также выступал за 
«Ижсталь» в регулярном чемпионате и плей-офф ВХЛ, провел 20 матчей, набрал 
5 (2+3) баллов при показателе «минус 3» и 45 минутах штрафа. Вместе с 
ижевскими «сталеварами» он добрался до финала битвы за «Братину» и 
заработал серебряные медали ВХЛ.  
 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
ВАДИМ БОГАЦКОВ: ГОВОРИЛИ, ЧТО НАША КОМАНДА СОБРАНА ПО 
ОБЪЯВЛЕНИЮ, НО МЫ НЕ ОПУСКАЛИ РУКИ 
 
Источник: пресс-служба «Дизеля». 
 
Неудачное выступление пензенского «Дизеля» в 2015/16 осталось в 
прошлом, команда активно готовится к новому сезону и в следующем 
чемпионате ВХЛ постарается порадовать болельщиков яркой и 
результативной игрой. Об этом заявил исполнительный директор клуба 
Вадим Богацков.  
 
– Какова на ваш взгляд главная причина неудач «Дизеля» в прошедшем 
сезоне?  
– Думаю, что это несплоченность состава. Объясню почему. Формирование 
команды в прошлом году у нас началось достаточно поздно. В начале июля с 

руководством лиги была 
достигнута договоренность об 
участии команды в турнире. К 
этому времени у нас были 
заключены контракты только с 
четырьмя спортсменами. Все 
остальные привлекались уже 
после 20 июля. В тот момент все 
клубы ВХЛ фактически уже были 
сформированы. Приходилось 
вести переговоры с теми 
игроками, кто не подошел другим 
командам, теми, кто 
восстанавливался после травм. 

Можно сказать, что комплектование шло по остаточному принципу. Поэтому часто 
приходилось слышать, что команда у нас собрана по объявлению. Но руки мы не 
опускали, в итоге к началу чемпионата состав был собран.  
 
– В первой половине чемпионата «Дизель», мягко говоря, выглядел 
невзрачно.  
– Да. К удивлению, команда на выезде зарабатывала больше очков, чем дома. 
Болельщики были ярко не довольны этим. В ноябре-декабре клуб попал в некий 
ступор, потерпев 13 поражений к ряду. У нас пошли отчисления, заключения 
новых контрактов. До Нового года это все происходило на постоянной основе. Кто-
то нам подходил, кто-то убывал. Решения приходилось принимать на скорую руку.  
 
 
 



– То есть получается времени, чтобы полноценно проанализировать 
игровые качества новичков, их статистические данные не было?  
– Именно. Мы просто думали, как залатать дыры в составе, одинаково учитывая, 
что нужно усиливать как линию защиты, так и нападение. Поэтому еще раз 
повторюсь, что несбалансированность состава является объективной причиной 
поражений «Дизеля». Ведь не секрет, что для формирования боевого и крепкого 
коллектива требуется 2-3 сезона.  
 
– По ходу сезона в «Дизеле» возникла неприятная ситуация, связанная с 
отстранением от работы главного тренера на два матча, однако 
впоследствии Андрей Никишов вновь вернулся на тренерский мостик. Как 
можно это объяснить?  
– Такое решение было принято для того, чтобы встряхнуть как наставников, так и 
игроков. 13 поражений подряд, конечно, очень удручающий результат. Но здесь 
также нужно учитывать и то, что у команды были проигрыши и в овертайме, и по 
буллитам. Это говорит о самоотдаче спортсменов, о том, что они играли до конца.  
 
– Как вы считаете, можно ли сказать, что после Нового года «Дизель» 
нащупал свою игру и в действиях хоккеистов появился некий рисунок?  
– Да, команда смогла переломить серию неудач, и вторая часть чемпионата была 
более удачной и продуктивной. Клуб покинул самую нижнюю часть турнирной 
таблицы и занял по итогам регулярного чемпионата 20-е место. Конечно, этот 
спортивный результат нельзя назвать удовлетворительным. Выступая в ВХЛ, мы 
на протяжении нескольких лет неизменно выходили в плей-офф, но прошедший 
сезон из-за тех сложных условий, в которых оказался клуб, стал исключением.  
 
– Какова ситуация в клубе на сегодняшний день?  
– На данный момент у нас поменялся тренерский штаб. Команду возглавил 
Сергей Лопушанский – наш пензенский специалист, у которого есть успешный 
опыт работы в системе казанского «Ак Барса». На следующий сезон задача у 
«Дизеля» выйти в плей-офф. Сейчас идет планомерная и кропотливая работа по 
формированию состава, опять же скажу, что делаем упор на воспитанников 
пензенской хоккейной школы. Провели сборы. В общем, подготовка идет полным 
ходом. Мы верим в то, что у нас все получится, проблемы будут решены, и в 
следующем чемпионате «Дизель» даст настоящий бой всем клубам, с которыми 
будет играть. У нас есть поддержка со стороны властей региона, которые с 
пониманием относятся к тому, что хоккей в Пензе всегда был и будет. Губернатор 
Иван Белозерцев сам лично неоднократно приезжал на домашние матчи 
«Дизеля». Так что я думаю, положение дел в команде улучшиться, это не 
позволит ей играть плохо и спортивный результат обязательно появиться. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

ФИНАЛ 
1. ХК «Ростов» 
3. ХК «Тамбов» 

1:4 
(2:4, 1:6, 1:4, 2:1, 1:2) 

 

1/2 ФИНАЛА 
1. ХК «Ростов» 
4. «Славутич» 

3:2 
(6:8, 2:3, 5:4, 3:0, 7:1) 

2. «Мордовия» 
3. ХК «Тамбов» 

2:3 
(5:3, 3:1, 1:3, 1:6, 0:2) 

 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

3:0 
(7:4, 2:1, 5:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

3:1 
(5:2, 6:2, 3:4 ПБ, 3:1) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 12 (1+11) очков. 
 
Снайперы: 
Сергей Гриф (ХК «Тамбов») – 6 голов. 
 
Ассистенты: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 12 (1+11) очков. 
 
Снайперы-защитники: 
Игорь Мукосеев («Славутич») – 3 гола. 
 
Вратари (коэффициент надежности): 
Дмитрий Хозяшев (ХК «Тамбов») – 1,13 пропущенных шайб в среднем за матч. 
 
Вратари («сухие» игры): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 1 матч. 
 
Плюс-минус: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – плюс 11. 
 



Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 42 минуты.  
 
НОВОСТИ 
СЕРГЕЙ БАРКОВ: ОСОБЕННО ТЯЖЕЛО ПРОИГРЫВАТЬ, КОГДА ДО ЦЕЛИ 
ОСТАЕТСЯ ОДИН ШАГ 
 
Источник: пресс-служба «Славутича». 
 
По окончанию сезона пресс-служба Высшей хоккейной лиги задала пять 
вопросов руководителям клубов. На вопросы ответил исполнительный 
директор смоленского «Славутича» Сергей Барков. 
 
1. Ваш комментарий завершившегося сезона. 
- Победил тот, кто больше всех этого хотел и больше всех работал, кто подобрал 
тот состав, ту систему подготовки, которые были оптимальным.  
Если говорить о «Славутиче», то нынешний сезон можно сравнить с первым 
годом существования команды. Новый тренер, команда серьезно обновилась. 
Правда, в качестве фундамента у нас оставался тренерский штаб и несколько 
проверенных ребят, поэтому было немного легче. 
У каждой команды в лиге были свои преимущества, у нас, например, – силовой и 
быстрый хоккей. Команда порой играла очень ярко, но мы не могли показывать 

такую игру стабильно, и даже в нескольких 
отдельно взятых матчах «Славутич» мог 
провести отдельные отрезки на отлично, а 
затем сыграть неудовлетворительно.  
После завершения первенства в 
«Славутиче» произошла смена тренера. К 
нам вернулся Дмитрий Максимов, с 
которым клуб дважды становился 
чемпионом. Но ни один тренер не может 
быть волшебником, только кропотливым 
трудом можно добиться результата. На 
него должен работать весь клуб, каждый 
его сотрудник, только тогда к нам вновь 
придет успех.  
 
2. Какую оценку за прошедший сезон 
выставили своей команде и почему? 
Кого бы выделили в лучшую сторону из 
своих игроков? От кого ждали 
большего? 
- Сезон все равно занесу команде в плюс. 
Если бы мы не выиграли первые два матча 
в полуфинале и не были бы так близки к 
выходу в финал, то разочарование было 

бы меньше. Ведь особенно тяжело проигрывать, когда до цели остается один шаг. 
Сами себе поставили эту высокую планку, поведя в полуфинальной серии 2-0.  
Не стоит забывать, что нам удалось пройти на стадии 1/4 финала самарский ЦСК 
ВВС. Соперник целенаправленно на нас готовился, провел серьезную работу, 
изучая нашу игру, проводил селекцию. Но мы прошли ЦСК ВВС, и с «Ростовом» 
тоже провели две яркие и удачные игры. А с «Тамбовом» мы делили очки на 



протяжении всего сезона, и наше несостоявшееся противостояние в финале плей-
офф вполне могло бы получиться семиматчевым.  
Если говорить об оценке хоккеистов, то вся молодежь, которая подошла в составе 
«Славутича» к плей-офф, оправдала наши ожидания, а вот опытные игроки, на 
которых рассчитывали по ходу сезона, разочаровали.  
 
3. Кто из соперников удивил, восхитил? Или наоборот - разочаровал? 
- «Тамбов» трудился не первый год и заслуженно стал чемпионом, хотя «Ростов» 
- команда более опытная и мастеровитая. Но победил тот, кто был голодный до 
побед. И, конечно, совпало много факторов, труд руководства, тренеров. На одних 
лозунгах не выиграешь, работа велась по многим направлением.  
Повторюсь, «Тамбов» не первый год вел эту работу, было ясно, что команда 
будет бороться за медали. Перед сезоном понимали также, что «Ростов», 
«Мордовия», ЦСК ВВС, «Алтай» будут конкурентоспособными командами.  
Удивили в большей степени молодежные клубы. Они росли на глазах, и хотелось 
бы, чтобы эти команды также сыграли в плей-офф, это пригодилось бы им, и, я 
думаю, что они сумели бы пощекотать нервы лидерам.  
 
4. Нынешний сезон стал первым первенством ВХЛ. Что изменилось? Какие 
изменения со знаком плюс и минус, на ваш взгляд, связанные с переходом 
под эгиду ВХЛ? 
- Благодарим руководство ВХЛ за то, что мы стали полноценными участниками 
первенства Высшей хоккейной лиги. Здесь во всем чувствуется 
профессиональный подход, у людей есть гордость за свое дело. С одной стороны 
есть четкая структура, грамотное управление, с другой - чувствуется, что это 
большая хоккейная семья, где все друг за друга переживают. Руководство лиги 
черпает информацию из клубов, старается решить их проблемы, то есть не только 
требует, но и помогает. 
Хотелось бы увидеть в нашей лиге в следующем сезоне еще больше команд. 
Наверное, стоит немного изменить и структуру турнира. Если все-таки придется 
проводить третий круг, то хотелось бы чтобы в нем сохранялись только те очки, 
которые команды одной группы набрали в играх друг с другом. Тогда получилась 
бы более плотная таблица, игры на третьем этапе стали бы более интересными, 
поскольку могли бы привести к перестановкам перед плей-офф. У нас же 
получилось, что на втором этапе все команды сохранили статус-кво. 
Считаю также, что нужно было задействовать в плей-офф восемь клубов. Пусть 
уровень некоторых четвертьфиналов получился бы не слишком высоким, но это  
способствовало бы росту молодежи, да и «Мордовия» с «Ростовом» подошли бы 
к 1/2 плей-офф в лучшей форме. 
 
5. Какие главные события, которые можно назвать вехами, были у вашего 
клуба в минувшем сезоне? 
- Главным событием, которое можно было бы назвать вехой, стало выступление 
хоккейного «Славутич» в первенстве Высшей хоккейной лиги в сезоне-2015/16.  
 


